



Frohe Weihnachten!

Ein ereignisreiches Jahr liegt mal wieder hinter uns. Wir möchten uns bei allen bedanken, die mit ihrer Unterstützung geholfen haben, besonders auch bei unserer Geschäftsführung. Bei uns gibt es ein ständiges Kommen und Gehen. Neue Schüler und Teilnehmer sind zu uns gekommen, einige sind gegangen. 2 Kollegen haben uns verlassen, 2 sind neu dazugekommen und wir hatten zahlreiche Praktikanten zu Gast. Auch von externen Kollegen werden unsere Räumlichkeiten mittlerweile gern und regelmässig genutzt. Die Werkstattklasse hat mit Unterstützung von allen Seiten einen Wettbewerb gewonnen, wofür es eine Reise nach Berlin zur Harry Potter Ausstellung und ein Buchpaket als Preis gab. Der Maschinenraum wurde umgesiedelt und die wachsende Medienwerkstatt bekam dafür dann einen eigenen Raum.

Es fanden zahlreiche gemeinsame Aktionen mit Jugendwerkstätten aus anderen Landkreisen statt, was sehr gut ankam. Genauso wie Ausflüge mit den Teilnehmern, zum Beispiel in den Bärenpark Worbis.

Im Garten wurde viel geerntet und Marmelade gekocht.

Viele Veranstaltungen zusammen mit den Zeilenschwärmern, den Aktivitätern und ehrenamtlichen Helfern wie auch unser Reparatur-Café haben unser Ansehen in der Öffentlichkeit spürbar verbessert.

Die Medienwerkstatt bekam brauchbare Rechner und Programme, danke dafür an die Geschäftsführung. Dadurch konnten wir in einem grösseren Fotoprojekt einen Kalender erstellen, der als kleines Weihnachtspresent verteilt werden sollte. Leider hat unsere Druckerei uns etwas hängenlassen und nun gibt es den erst auf den allerletzten Drucker.

Eine perfide Diebstahlaktion hat uns zum Jahresende leider wichtige Arbeitsmittel und auch viel Motivation genommen.

Wir danken Kollegen, Kunden, Partnern, dem Jobcenter und allen Unterstützern und freuen uns auf ein neues Jahr voller Ideen und Tatendrang.

Das Team der Jugendwerkstatt Einbeck



Im Januar findet unser monatliches Reparatur-Café mit offener Werkstatt wegen der Ferienzeit nicht statt. Der nächste Termin ist dann wieder am 6. Februar 2020.

Die Einbeck News erscheinen unregelmässig alle 1 - 3 Monate, je nach Anfall von Neuigkeiten.

Die Beiträge und Fotos werden erstellt von Mitarbeitern, Teilnehmern und Schülern der Jugendwerkstatt und Werkstattklasse.

Urheberrecht der Fotos: Jugendwerkstatt Einbeck

Entwurf und Gestaltung: Medienwerkstatt der JuWe Einbeck, JLie